

rung die Erkenntnis, daß unsere wichtigste Aufgabe die allseitige Stärkung der Deutschen Demokratischen Republik ist und dem Sozialismus die Zukunft auch in Westdeutschland gehört.

Es ist eine große Errungenschaft der gemeinsamen Arbeit, daß die Freundschaft zur Sowjetunion und zu den anderen sozialistischen Ländern, die Ideen des Friedens, des Humanismus, der internationalen Solidarität und der Völkerfreundschaft tiefe Wurzeln in unserem Volke schlugen.

Bei der Meisterung der ökonomischen Gesetze des Sozialismus, des neuen ökonomischen Systems der Planung und Leitung sowie bei der Förderung der Gemeinschaftsarbeit und des sozialistischen Wettbewerbes haben die in der Nationalen Front vereinten Kräfte einen wertvollen Beitrag geleistet. Ihre Tätigkeit war in der Berichtsperiode stärker darauf gerichtet, Verständnis für die objektiven Prozesse der wissenschaftlich-technischen Revolution unter den Genossenschaftsbauern, Komplementären, Handwerkern und Gewerbetreibenden zu erwecken. Die Erfolge in der kameradschaftlichen sozialistischen Gemeinschaftsarbeit nach Erzeugnisgruppen, Versorgungsarten und Branchen sind ebenso mit auf die Initiative der Nationalen Front zurückzuführen wie die verstärkte Kooperation zwischen Betrieben aller Eigentumsformen und die damit verbundenen Ergebnisse des rationellen und effektivsten Wirtschaftens.

Die noch engere Zusammenarbeit im Demokratischen Block, in der Nationalen Front, in den Volksvertretungen, in den Vorständen der landwirtschaftlichen Produktionsgenossenschaften sowie in den Landwirtschafts- und Kooperationsräten ermöglichte es, die Mehrzahl der Werktätigen auf dem Lande für die bewußte Erfüllung der Ziele in der sozialistischen Landwirtschaft zu gewinnen. Sie trug dazu bei, die landwirtschaftliche Produktion zu steigern, die Kooperationsbeziehungen zu entwickeln und die sozialistische Demokratie in den Dörfern auf eine höhere Stufe zu heben. Das Vertrauensverhältnis der Genossenschaftsbauern zum sozialistischen Staat hat sich dadurch weiter gefestigt.

Die in der Nationalen Front vereinten Kräfte unternahmen große Anstrengungen zur Verwirklichung des Kommuniqués „Die Frau — der Frieden und der Sozialismus“. Dadurch war es möglich, auch immer mehr nichtorganisierte Frauen und Mädchen, Bäuerinnen, Frauen von Handwerkern, Gewerbetreibenden und Frauen aus Kreisen der Intelligenz für eine verantwortungsvolle Mitarbeit beim umfassenden Aufbau des Sozialismus zu gewinnen. Den Ausschüssen der Nationalen Front ist es gelun-